

Der Letzte Verteidiger – 1. Fragment

Auszüge aus dem verlorenen Tagebuch eines Imperialen Soldaten. Alter ungefähr 10.000 Jahre. Bestattet von eintreffenden Verstärkungstruppen ungefähr 2 Jahre nach seinem Tod. Geehrt auf Vialm Regis als "Der Letzte Verteidiger".

1. Fragment:

"Ich habe sie begraben, zumindest alle aus meiner Einheit. Es sind aber zu viele die hier gefallen sind. Ich denke, ich werde die Zeit bis Verstärkung eintrifft damit überbrücken, Leichen zu begraben oder anders zu entsorgen. Ich bin der Letzte, der Letzte Überlebende Soldat auf dem ganzen verdämmten Planeten. Vialm Regis brennt nach dem feigen Überfall der Verräter und der Häretiker noch immer. Ich kann mir nicht erklären, wie sie so leicht unsere orbitalen Verteidigungs- und Frühwarnsysteme überwinden konnten.

Es war so, als wären sie aus dem nichts direkt in unsere Realität gespuckt worden. Sie griffen uns aus dem Hinterhalt an, fielen über uns her und schlachteten viele von uns nieder, bevor wir überhaupt nur gemerkt hatten, was vor sich ging.

Ich wäre heute nicht mehr hier und der Planet fest in den Händen des Feindes, wäre ER nicht erschienen. ER und seine Brüder. Halbgötter, geschickt vom Imperator selbst, um diesen Planeten, uns und die Menschheit zu schützen. Doch auch seine Brüder sind gefallen im Kampf gegen den Feind. Nur ER hat überlebt. Sein Name ist Captain Altarion, er ist **ASTARTES**. Seine heilige Präsenz ehrt mich, sein Antlitz gibt mir Hoffnung. Seine Stärke erinnert mich an die alles versengende Kraft des Imperators selbst.

Mit ihm an meiner Seite, das weiß ich, kann ich hier bestehen. Wir beide sind die letzten Verteidiger von Vialm Regis."

Gedanke des Tages:

Das Blut der Märtyrer ist die Saat des Imperiums!

